

[◀ Chaon](#)[+](#)

L'éclairage public modernisé

Publié le 16/12/2020 à 06:25 | Mis à jour le 16/12/2020 à 06:25



Les premiers éclairages Leds sont posés.

© Photo NR

Les usagers des rues des Genêts et des Bruyères ont probablement remarqué que les lieux de la nuit ne sont plus les mêmes. En effet, les travaux de remplacement des luminaires vieillissants utilisant des sources de lumière énergivores telles que les lampes à vapeur de mercure ou les lampes au sodium ont commencé à être remplacées par des modules d'éclairage Led. Une technologie qui permettra à terme de diminuer significativement la consommation énergétique de l'éclairage public d'au moins 50 %. Autre avantage de ce procédé, hormis le fait qu'il offre un mode de fonctionnement souple, adaptable selon les besoins, il diminue la pollution lumineuse et offre un éclairage moins intrusif pour l'habitat, contrairement aux boules lumineuses. Des points sombres sur les routes de Pierrefitte et de Lamotte ont été identifiés et seront pourvus de ce nouveau procédé. L'éclairage du parking de la Maison du braconnage va également être optimisé et trois points de lumières vont être installés à la salle multi-activités.

Le maire Patrick Morin indique qu'au vu de la faible consommation de cette technologie, la commune envisage de ne pas couper totalement l'éclairage la nuit, mais simplement d'en baisser l'intensité. Intensité qui remontera automatiquement à son niveau optimal au passage des véhicules, ce qui permettra notamment aux caméras de surveillance de fonctionner de manière totalement fiable et aux usagers de circuler la nuit avec une sécurité accrue. Pour cette réalisation, la commune s'est fait assister par David Richard, de la société Adaccar Concept, et la réalisation des travaux effectuée par la société ERS Maine. Tout le village devrait être équipé au plus tard à la fin du 1er trimestre 2021.

CHAON COMMUNES



RÉDACTION

SES DERNIERS ARTICLES

- [VIDÉO. Montmorillon. Révélations du procureur de Poitiers sur le féminicide](#)
- [Assassinat de Magali à Montmorillon : Julien Sabourin condamné à 25 ans de réclusion](#)
- [Poitiers : le ras-le-bol des commerçants face aux manifestations](#)

SUR LE MÊME SUJET

[L'adjointe s'interroge sur la gouvernance](#)